

ESCRÍBENOS:

✉ estampidabufalo@gmail.com / bufaloislas@yahoo.com.mx  
📞 (686)-4-15-79-39 (solo mensajes) 📧

Fecha: 10 de Noviembre de 2024

A la mitad de su mandato

MARINA DEL PILAR REAFIRMA EL  
COMPROMISO CON LOS MÁS NECESITADOS

MEXICALI.- En un escenario espectacular, frente a una multitud concentrada en el tramo de la Calle Reforma que remata en Catedral, en el embellecido Centro Histórico, una emocionada MARINA DEL PILAR ÁVILA OLMEDA, reafirmó la tarde noche de ayer el compromiso de seguir combatiendo la pobreza, trabajar por la paz y la tranquilidad y construir un mejor Baja California. Llegó la mandataria saludando a funcionarios, senadores, diputados, alcaldes y dirigentes de colonias populares que alargaban los brazos para que los saludara y que en coro gritaban ¡Gobernadora! ¡Gobernadora! ¡Gobernadora! Rompiendo con el formato tedioso de informes de sus antecesores, sin leer de corrido, improvisando y apoyándose en tarjetas, la mexicalense que hace poco cumplió 39 años de edad, hizo de su informe momentos placenteros, pues las cifras duras sobre obras de gobierno las complementaba con narraciones agradables, anécdotas chispeantes y frases que entusiasmaron al público. Dijo haber seleccionado el Centro Histórico para este evento, a fin de que su abuela, cuyos restos reposan en una urna en Catedral, supiera todo lo que ha cambiado México y recordó cuando su padre, Don JOSÉ MA. ÁVILA, la transportaba de niña en su Mustang clásico a esta zona de la ciudad y la llevaba a comer helados al "Blanca Nieves". También, para que su abuela supiera que nuestro país es gobernado por una mujer y que tenemos una mayoría de mujeres alcaldesas. "¡Y qué alcaldesas!, ¿verdad Norma?", continuó MARINA DEL PILAR, dirigiendo la mirada a la presidenta municipal de Mexicali, NORMA ALICIA BUSTAMANTE MARTÍNEZ.



AMINTHA BRICEÑO



LIZBETH MATA

**HOY, LA ELECCIÓN PARA PRESIDENTA DEL PAN**  
Los panistas decidirán este domingo quien será la presidenta estatal de su partido. Fueron semanas de campaña muy intensas, cargadas de pasión política, agravios y descalificaciones. ¿AMINTHA BRICEÑO, de Mexicali, o LIZBETH MATA LOZANO, de Ensenada?. Obviamente ganará la que tenga más votos. ¡Suerte!



Desde las seis de la tarde empezaron a llegar a los alrededores en busca de estacionamiento, camionetes blancos y negros, de donde saltaban caballeros entacuchados y encorbatados y mujeres vestidas con elegancia y calzando zapatillas de tacón largo. La gobernadora expresó que tiene los pies bien puestos en la tierra y el corazón en lo

alto para todas y todos y subrayó que su administración continuará invirtiendo en los más necesitados, mencionando que en Baja California, bajo su gobierno, la pobreza extrema ha disminuido considerablemente, además de que, dijo, la salud es ahora un derecho, no un privilegio. MARINA DEL PILAR sorprendió a los miembros de su ga-

binete al mencionarlos por su nombre de pila, y riendo, señaló que les estaba pasando lista, dándoles las gracias a ALFREDO, JUAN, RICARDO, DAVID, GENERAL TIZOC, KURT, ROSINA, MÓNICA, ALMA DELIA, etcétera. Lo mismo hizo con quienes realizan tareas administrativas en su oficina de gobierno "a quienes veo casi todos los días",

dijo, así como con los funcionarios, creativos y reporteros de Comunicación Social.

La titular del Poder Ejecutivo, quien deslumbraba con un vestido discreto, sobrio, elegante, recto, manga corta, color rosa fuchsia, con aplicaciones a la altura de la cintura y cuello, formuló un reconocimiento al sector empresarial, a campesinos y agricultores, a los organismos de la sociedad civil, al ejército y a las corporaciones policiacas. Destacó que gracias a estas corporaciones ha disminuido la incidencia delictiva de alto impacto y los delitos patrimoniales. "Pero no estamos satisfechos", expresó. A la gente que abarrotaba el Centro Histórico le agradeció por estar presente y entonces volteó a donde estaba el secretario de Hacienda MARCO ANTONIO MORENO MEXÍA y aseguró que este funcionario la ha ayudado a poner orden en las finanzas, a lograr mayor inversión pública y pagar adeudos históricos al magisterio. Dijo MARINA DEL PILAR que la justicia es una necesidad ciudadana y que al Poder Judicial que ahora imparte justicia con perspectiva de género, se le ha aumentado el presupuesto casi al doble. "Tuvimos que hacer tres informes de gobierno, uno el jueves en Ensenada, donde se quedó mi corazón; el viernes, un gran evento, muy emotivo, en nuestra coqueta Tijuana, donde traigo prendido un amor, bueno varios, nomás que mi marido se pone celoso cuando digo eso", agregó, imprimiendo humor a su discurso. Manifestó su felicidad por llegar a la mitad de su gobierno y porque empieza una nueva etapa para reafirmar el compromiso con los más necesitados. "Vengo tirando aceite, ya lo dije por todas partes, pues han pasado cosas muy buenas para Baja California; estamos enfrentando retos de frente al pueblo", agregó. Se definió como una gobernadora que le gusta recorrer las comunidades y orgullosa de haber nacido en la capital del estado, "la ciudad -enfaticó- que me dio la oportunidad de convertirme en la primera presidenta municipal de Mexicali". Luego, por segunda ocasión se dirigió a la alcaldesa NORMA BUSTAMANTE: "Le quiero agradecer a NORMA; gracias NORMA, por tu gran apoyo, eres una gran presidenta municipal". MPAO agradeció a sus padres, Don JOSÉ MARÍA y Doña MARINA DEL PILAR por sus enseñanzas, destacando que gracias a ellos es lo que es y ha llegado a dónde está. "Gracias a mi esposo CARLOS por su paciencia y apoyo, gracias amor; gracias a Marinita, mi inspiración y mi motor de vida y al gran DIEGO JOSÉ, mi milagro, mi novio, el que todos los días es un torbellino".

RESORT  
**Maglën**  
www.maglenresort.com

## ENSENADA.-

Aún en lo medular de su recuento de cosas, la gobernadora MARINA DEL PILAR no dejó pasar la oportunidad para lanzar un dardo venenoso en contra de su antecesor.

"Ya ven, presumía que era muy amigo del presidente y no hizo nada", dijo la mexicalense en obvia referencia al ingeniero JAIME BONILLA VALDEZ.

La mandataria presumió después que en su gobierno y con apenas tres años, se ha hecho más que en las anteriores administraciones estatales.

Cierto, no había necesidad de que MARINA DEL PILAR sacara a colación sus diferencias con BONILLA, pero le ganó el rencor que aún persiste.

Capaz que en una de esas el dueño de PSN le contesta con una canción del Grupo Firme.

Por cierto, no sé cómo fue el montaje en otros municipios para dar cabida al tercer informe de gobierno de MARINA DEL PILAR, pero el de la Ventana al Mar me hizo recordar la entrega de premios TV y Novelas.

Los responsables de la logística montaron de tal manera el escenario, que sólo los asistentes ubicados en la zona de enfrente podían ver de cuerpo completo a la gobernadora, mientras que el resto se conformó con seguirla en las pantallas laterales.

Habrà que recordarles a los responsables del montaje que traer gente desde cientos de kilómetros de distancia para que presencien un informe vía pantallas de video, es una grosería.

Y ni qué decir del letrero VIP que se colocó en uno de los accesos.

Hablando de invitados, muchos de ellos se quedaron varados entre los filtros de seguridad porque nadie les ubicó en sus lugares, mientras que otros no pudieron ni siquiera entrar debido a que nunca les llegó un código QR.

● Ya hay una lista de probables invitada-



**MARCO ESTUDILLO BERNAL** anunció que seguirá el desfile de legisladores ante el CCEE. Sobre el cambio de mando en el organismo, dijo que todos sus integrantes están preparados para defender los intereses de Ensenada.



dos del Consejo Coordinador Empresarial de Ensenada (CCEE) para cerrar el año.

En la lista de los considerados para el mes de noviembre destacan la senadora JULIETA RAMÍREZ y el diputado federal, FERNANDO CASTRO TRENTI.

Ya desfilaron ante los empresarios los senadores ARMANDO AYALA ROBLES y GUSTAVO SÁNCHEZ.

Será casualidad o no, lo cierto es que los cuatro legisladores antes mencionados suenan para contender por la gubernatura en el 2027, AYALA, RAMÍREZ y TRENTI por Morena, SÁNCHEZ por el PAN.

Por estas tierras bajacalifornianas y eso no es un secreto, CASTRO TRENTI goza del

aprecio de muchos amigos y simpatizantes que, créalo, andan harto emocionados por la inclusión del ahora legislador morenista en la lista de probables a contender por la silla principal en el ejecutivo estatal.

Volviendo al organismo que lidera MARCO ESTUDILLO BERNAL, luego de los festejos de fin de año sus integrantes regresarán con la mira puesta en el relevo de la mesa directiva.

Le pregunté a ESTUDILLO sobre algunos dirigentes de cámara que tengan la mano alzada para intentar relevarlo en la presidencia del CCEE, y me contestó de manera salomónica:

"Aquí todos y todas tienen la mano alzada para sacar adelante lo que le importa a Ensenada".

● Recién regidores del cabildo local presumieron la eliminación del arresto corporal, para los conductores que no pasen las pruebas del alcoholímetro.

Ahora la sanción será meramente administrativa, con el pago de una multa que no pasará de los cinco mil pesos y el remolque al corralón del vehículo.

La medida se presumió y se aplaudió.

Se aplaudió por quienes corren el riesgo de no pasar la prueba del alcoholímetro si son detenidos y que en los hechos son una minoría.

Esperemos ahora surja un valiente en el Cabildo que, en el ánimo



f @ CASAUMBRA

www.casaumbra.com

de beneficiar a la mayoría, impulse la eliminación del "no adeudo".

Sí, ese trámite cuya única razón que lo mantiene con carácter de obligado, es el afán recaudatorio de la autoridad.

¿Por qué pagar cientos de pesos por un simple papel donde se indica que el ciudadano no le debe ni el saludo al gobierno?



**Se animará el regidor ADRIÁN GARCÍA** a empujar una iniciativa para eliminar el "no adeudo".